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Anuncia el ayuntamiento que no comprará cámaras de vigilancia hasta 2012 
La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal no comprará las 100 nuevas 
cámaras de video vigilancia hasta el próximo año, debido a litigio que se sigue en contra 

de la empresa Wayne Commerce por incumplimiento de contrato. (e-consulta) 
  

 

 

RMV y diputados del PAN se reunirán para revisar agenda legislativa 

Este viernes, los diputados locales del Partido Acción Nacional (PAN), sostendrán una 
reunión con el Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, para definir los temas que 
integrarán su agenda para el tercer periodo ordinario de sesiones, así lo dio a conocer el 
coordinador de la bancada albiazul, Mario Riestra Piña. (Periódico Digital)  

  
 

 

Somos afortunados de vivir en paz: Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseveró que en la capital y en el 
estado “somos afortunados de vivir en paz; sin embargo, debemos estar conscientes de 
la inseguridad que se vive en el país”(Imagen Poblana) 

 
 

 

 
 

 

Habrá elecciones apegadas a derecho.-IFE 

Al arrancar oficialmente el proceso electoral de 2012, el presidente del IFE pidió a la 

ciudadanía confiar en que habrá elecciones apegadas a derecho. (Reforma) 

  

 

 

FCH: GRAN GOLPE, DETENCIONES POR MASACRES 
El presidente Calderón se congratuló en su cuenta de Twitter por la captura de miembros 

del crimen organizado a quienes las autoridades identifican como presuntos responsables 
del homicidio de 67 personas en los últimos días en Veracruz. (El Universal) 

  

 

 

Alcanza la inflación uno de sus niveles más bajos históricamente 
El resultado de la inflación de septiembre pasado, resultó el sexto más bajo desde 1970, 

año desde que se tienen registros de la variable. (Milenio)  

  

 

 

Capturan a 8 presuntos involucrados con los 67 asesinatos de Veracruz 
La Marina indicó que podrían ser miembros de grupo denominado como 'Matazetas'. (La 
Jornada) 

  

 

 

Lamenta IFE falta de consenso para nombrar a nuevos consejeros 
El consejero presidente del IFE, Leonardo Valdés, lamentó que los partidos políticos 
representados en la Cámara de Diputados no lograran el consenso para designar a los 
tres consejeros electorales que hacen falta desde hace casi un año. (Crónica) 

  

 

 

Señala Marina a matazetas por 32 cadáveres hallados y los 35 cuerpos arrojados 
en Veracruz 
Presenta la Secretaría de Marina a 8 presuntos integrantes del Cartel Nueva Generación y 
a 12 presuntos integrantes del cártel de "los Zetas". (Excélsior) 

 

 

 

 

 

TITULARES DIGITALES 

TITULARES NACIONALES 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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LA QUINTA COLUMNA 

 Recibirá Agüera premio Iberoamericano en España 
Enrique Agüera Ibáñez, rector de la Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) recibirá el próximo martes el Premio 
Iberoamericano de la Asociación Iberoamericana de la Comunicación (ASICOM)-Universidad de Oviedo 2011, en 
España. Dicha distinción se da a personalidades del ámbito académico, artístico y profesional que ha contribuido 

al desarrollo de la región de Iberoamérica.. (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal02_06102011.php 

 

 
 

SINTESIS 

 Mario Marín entregó a Zavala: Carlos Meza Viveros 
El ex dirigente municipal del PRI, Carlos Meza Viveros, dio a conocer que Mario Marín Torres entregó a Javier 
López Zavala, y por eso perdió la elección de 2010. Luego de las declaraciones del ex candidato al gobierno del 
estado, derrotado por Rafael Moreno Valle, actual ejecutivo local, Meza Viveros respaldó a Zavala y negó que éste 
sea un malagradecido por "pintar su raya" de Mario Marín. (Irene Díaz)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113639/Mario-Marin-entrego-a-Zavala-Carlos-Meza 
 
SINTESIS 

 Piden estímulos aerolíneas para operar en Aeropuerto de Puebla 
El décimo ajuste en el año a las gasolinas se registra este sábado, como parte del ajuste del 4.75 al 10.95 por 
ciento en su precio, ante el desfase de hasta 30 por ciento con respecto a sus costos internacionales La gasolina 
Magna subirá de 9.48 pesos a 9.56 pesos, mientras que la Premium de 10.46 a 10.50 pesos y el Diesel que 
pasará de 9.84 a 9.92 pesos por litro en las más de nueve mil estaciones de servicio del país. De mantenerse el 
actual ritmo de precios, al cierre de diciembre del 2011 la gasolina Magna se cotizará en 9.72 pesos, un alza del 

10.95 por ciento. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113651/Piden-estimulos-aerolineas-para-operar-en 
 
SINTESIS 

 Mario Riestra Piña, confirma aprobación de ley de transparencia 
El líder de la fracción parlamentaria del PAN, Mario Riestra Piña, confirmó que en este tercer periodo ordinario de 
sesiones aprobarán la ley de transparencia, la reforma a la ley orgánica del legislativo y la reforma electoral, tres 
iniciativas estructurales que pondrán al Congreso entre los mejores a nivel nacional. En entrevista, Riestra Piña 

destacó que este martes se cerraron las negociaciones entre los líderes de las fracciones parlamentarias con miras 
a aprobar la ley orgánica, la cual no pudo avalarse porque no había convergencia en algunos temas; sin embargo, 

al parecer ya llegaron a un acuerdo. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113662/Mario-Riestra-Pina-confirma-aprobacion-de-ley 
 
SINTESIS 

 Puebla y Tlaxcala entre las más caras del país 
Vivir en Puebla es 56 por ciento más caro que el promedio país, conforme el más reciente indicador de precios al 
consumidor al cierre de septiembre, generado por el INEGI. En septiembre de 2011 el Índice Nacional de Precios 
al Consumidor (INPC) aumentó 0.25 por ciento respecto al mes anterior, cifra que se compara con un incremento 
de 0.52 por ciento en el mismo mes de 2010. Mientras en Puebla la inflación en septiembre es del 0.20 por 

ciento, afectada por los incrementos de precios en rubros como limón (30.5%), frijol (6.13%), jabón de tocador 
(4.87%), escuela primaria (4.30%) y secundaria (3.95%), conforme los estudios del Instituto Nacional de 
Estadística y Geografía (INEGI). (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113663/Puebla-y-Tlaxcala-entre-las-mas-caras-del-pais 

SOBRESALIENTES 

http://www.quintacolumna.com.mx/
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal02_06102011.php
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113639/Mario-Marin-entrego-a-Zavala-Carlos-Meza
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113651/Piden-estimulos-aerolineas-para-operar-en
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113662/Mario-Riestra-Pina-confirma-aprobacion-de-ley
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113663/Puebla-y-Tlaxcala-entre-las-mas-caras-del-pais
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SINTESIS 

 Se echan la bolita PRI y PAN por no aprobar a tres consejeros del IFE 
Tanto PRI como PAN se echaron a bolita por no haber aprobado a tres consejeros del Instituto Federal Electoral 

(IFE). En principio, la diputada federal panista, Augusta Díaz de Rivera, responsabilizó al PRI de haber reventado 
la sesión del jueves, en donde se nombraría a los nuevos ciudadanos del órgano electoral. Díaz de Rivera sostuvo 
que ese partido intentó colocar a consejeros afines a su proyecto político y al no haber podido, optaron por 
reventar la sesión. Subrayó que el albiazul no permitirá que el nuevo organismo sea conformado por consejeros 
afines, de tal modo que estarán a atentos para que el IFE cumpla con todos los requerimientos que marca la ley. 

En tanto, el líder de los diputados federales del PRI por Puebla, Alberto González, acusó al PAN, específicamente a 
Josefina Vázquez Mota, quien era la líder de esa bancada. (Irene Díaz)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113667/Se-echan-la-bolita-PRI-y-PAN--por-no-aprobar-a 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Nombran nueva mesa directiva de paterfamilias en primaria del Humboldt 
Fue nombrada la nueva mesa directiva de padres de familia de la primaria del Colegio Humboldt, sin embargo, 

tutores inconformes presentarán un recurso de inconformidad para impugnar el proceso debido a que no se 
cumplió con el quórum correspondiente. La agrupación Todos Somos Humboldt dio a conocer que la dirección de 
la institución impuso a paterfamilias afines, por lo que, desconocerán a Gabriela Alatorre como presidente del 
comité de tutores; y a Javier Francisco Cianca Leddia como tesorero. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18791:nombran-nueva-mesa-directiva-

de-paterfamilias-en-primaria-del-humboldt&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Siete de cada 10 accidentes son ocasionados por jóvenes en la Angelópolis 
El jefe de Educación Vial de la Secretaría de Seguridad Pública y Transito Municipal de Puebla, Jorge Autran 

Jaime, reveló que siete de cada 10 accidentes que se registran en la capital durante los fines de semana son 
ocasionados por jóvenes, muchos de ellos en estado inconveniente. Comentó que a la par, en promedio, poco 
menos del 50 por ciento de quienes viajan en un vehículo no están ocupando el cinturón de seguridad, situación 
que aumenta el riesgo de resultar lesionados. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18712:impugnar%C3%A1n-
elecci%C3%B3n-de-comit%C3%A9-de-preescolar-del-colegio-humboldt&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Consejo General del IFE no puede ser a modo del PRI: Augusta Díaz 
El Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) no puede ser a modo del PRI, declaró la diputada federal 

del PAN, Augusta Díaz de Rivera, quien explicó que el lunes se volverá a reunir la Junta de Coordinación Política 
de San Lázaro, para buscar a una nueva terna para que trabaje en el organismo. En entrevista, señaló que al 
tener solo 6 consejeros electorales no se perjudica el trabajo del IFE; sin embargo, anotó que para la toma de 
decisiones es necesario contar con un Consejo General integrado por nueve personajes. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18794:consejo-general-del-ife-no-puede-
ser-a-modo-del-pri-augusta-d%C3%ADaz&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Rafael Moreno Valle llama a jóvenes trabajar para frenar migración y falta de oportunidades 
Durante el encuentro nacional de diputados y titulares de las instituciones estatales de juventud, el gobernador del estado, 
Rafael Moreno Valle, pidió trabajar de manera coordinada gobierno, jóvenes e instancias educativas, para hacer frente a la 
migración y la falta de oportunidades laborales para este sector de la población.  Y es que en nuestro país se estima que la 

población de jóvenes entre 12 y 19 años es de 36 millones. (Julio Morales)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113667/Se-echan-la-bolita-PRI-y-PAN--por-no-aprobar-a
http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18791:nombran-nueva-mesa-directiva-de-paterfamilias-en-primaria-del-humboldt&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18791:nombran-nueva-mesa-directiva-de-paterfamilias-en-primaria-del-humboldt&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18712:impugnar%C3%A1n-elecci%C3%B3n-de-comit%C3%A9-de-preescolar-del-colegio-humboldt&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18712:impugnar%C3%A1n-elecci%C3%B3n-de-comit%C3%A9-de-preescolar-del-colegio-humboldt&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18794:consejo-general-del-ife-no-puede-ser-a-modo-del-pri-augusta-d%C3%ADaz&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18794:consejo-general-del-ife-no-puede-ser-a-modo-del-pri-augusta-d%C3%ADaz&Itemid=332
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http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=tag&tag=minutoaminuto&Itemid=547 
 

 

 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Vergonzoso el inicio de proceso electoral para el 2012: Leobardo Soto 
De lamentable y vergonzoso, calificó el Diputado Federal, Leobardo Soto Martínez, el hecho de que el Instituto 

Federal Electoral (IFE) inicie el proceso electoral 2012 con un Consejo General Incompleto. En entrevista, Soto 
Martínez, señaló que los responsables del atentado que sufrió el órgano ciudadano, fueron los Legisladores del 
PAN y PRD, quienes por medio de esta postura, están enviando un mensaje negativo a los mexicanos, ya que es 

sorprendente como previo a la votación, los 17 candidatos a integrar el IFE fueron aprobados por la Comisión de 
Gobernación, misma que preside un panista, Javier Corral, diputado que después inexplicablemente voto en 
contra de la terna. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141933:vergonzoso-el-inicio-de-

proceso-electoral-para-el-2012-leobardo-soto&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 RMV y diputados del PAN se reunirán para revisar agenda legislativa 
Este viernes, los diputados locales del Partido Acción Nacional (PAN), sostendrán una reunión con el Gobernador 
del Estado, Rafael Moreno Valle, para definir los temas que integrarán su agenda para el tercer periodo ordinario 

de sesiones, así lo dio a conocer el coordinador de la bancada albiazul, Mario Riestra Piña. En entrevista vía 
telefónica, el legislador del PAN, reveló que la encerrona con el titular del Ejecutivo Estatal, se llevará a cabo en 
un conocido hostal del Municipio de Atlixco, donde también estará presente la coordinadora nacional de los 
diputados locales del Comité Ejecutivo Nacional del partido, Laura Rojas, quienes conjuntamente con los 
representantes populares de Puebla puntualizarán sus prioridades legislativas. (Leonardo Torixa)  

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141925:rmv-y-diputados-del-
pan-se-reunir%C3%A1n-para-revisar-agenda-legislativa&Itemid=535 
 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Gobierno no teme sancionar a Antorcha, asegura Manzanilla 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, afirmó que el Gobierno del Estado no teme 

sancionar a Antorcha Campesina por los bloqueos efectuados en diversas vialidades de la capital. En entrevista 
luego de entregar reconocimientos a los ganadores del Concurso Estatal de Grafiti, el funcionario dijo que en esta 
administración la ley es igual para todos. Mencionó que la dependencia a su cargo y la Secretaría de Seguridad 
Pública llevan a cabo las evaluaciones para posibles sanciones. Manzanilla Prieto dijo que en diversas pláticas le ha 
pedido a Antorcha Campesina que respete la libres circulación, pero no ha cumplido con el llamado. Al cuestionarle 

por qué sí se aplicó la ley contra defraudados que cerraron la 14 oriente, el secretario general de Gobierno dijo 

que el gobernador Rafael Moreno Valle ha girado instrucciones para que se respeten las manifestaciones, siempre 
y cuando no afecten a terceros. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
IMAGEN POBLANA  

 Niega Claudia Hernández padrinazgo de Marín y Zavala 
La próxima dirigenta municipal del PRI, Claudia Hernández Medina, se desmarcó de cualquier padrinazgo por parte 
de Mario Marín y Javier López Zavala, al asegurar que su candidatura se debe a los acuerdos alcanzados entre 
diferentes grupos al interior del PRI. La priista así lo manifestó luego de acudir a la reunión plenaria de la CTM, en 
la que escuchó al líder cetemista Leobardo Soto Martínez. (Imagen)  

http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
IMAGEN POBLANA  

 Regresarán a trabajadores poblanos aportaciones de Infonavit 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=tag&tag=minutoaminuto&Itemid=547
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141933:vergonzoso-el-inicio-de-proceso-electoral-para-el-2012-leobardo-soto&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141933:vergonzoso-el-inicio-de-proceso-electoral-para-el-2012-leobardo-soto&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141925:rmv-y-diputados-del-pan-se-reunir%C3%A1n-para-revisar-agenda-legislativa&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141925:rmv-y-diputados-del-pan-se-reunir%C3%A1n-para-revisar-agenda-legislativa&Itemid=535
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
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El diputado federal del PRI, Leobardo Soto Martínez, informó que gracias a los esfuerzos del gobierno federal, 
estatal y de legisladores se decretará en el Congreso de la Unión la devolución de más de 18 mil millones de pesos 
a más de 600 mil trabajadores, esto en concepto de aportaciones al Infonavit. El también secretario general de la 
CTM en Puebla dijo que el estado recibirá 2 mil millones de pesos que se regresarán a 16 mil trabajadores. En otro 

orden de ideas, adelantó que el gobernador Rafael Moreno Valle estará el lunes en las distintas comisiones del 
Congreso de la Unión, con la intención de promover un presupuesto histórico para Puebla en 2012. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Moreno Valle incrementó 24% presupuesto de seguridad 

El gobierno del estado de Puebla ha incrementado en tan solo este año 24 por ciento su presupuesto en materia 
de seguridad, refirió el mandatario estatal, Rafael Moreno Valle Rosas, al especificar que aumentó a 555 millones 
de pesos los recursos para este rubro.  “Aquí en Puebla el gobierno del estado ha incrementado en 42 por ciento 
en este año el presupuesto que había aprobado la legislatura anterior. Yo entré como gobernador el 1 de febrero; 
por lo tanto, el presupuesto había sido aprobado por la legislatura anterior, buscando economías de las diversas 
áreas logramos incrementar en 555 millones de pesos los recursos destinados a seguridad y por eso hemos 
mantenido a Puebla como un estado seguro”, dijo. (Elvia Cruz)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39396 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se rezagan proyectos productivos por trabajo aislado: Ayala Sosa 
Un alto porcentaje de proyectos productivos que se pueden aplicar en el campo, prácticamente quedan rezagados, 
en el escritorio, o archivados, debido a la mecánica de operación, pues tanto instituciones, universidades y 

autoridades trabajan de manera aislada, advirtió el investigador de la Universidad Autónoma de Chapingo, J. 
Carmen Ayala Sosa.  Cuestionado sobre los recursos disponibles para los proyectos por parte de instancias 

federales, el académico dijo que sí hay fondos; sin embargo, el problema radica al momento de presentar algún 
proyecto, bajo el concepto de que si se presentan 10, uno o dos se elegirán, a la par de que no hay un 
seguimiento. (Elvia Cruz)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39417 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Refugio Rivas está agonizando: SEP 
El líder no reconocido del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), Refugio Rivas 
Corona, no solo está muerto sino está “agonizando”, consideró el secretario de Educación Pública (SEP), Luis 
Maldonado Venegas, al revirar sobre la postura del docente en el sentido que no ha perdidos amparos que lo 

reconozcan como líder de dicho gremio.  También lo acusó de estar laborando sin cobrar, pero advirtió que una 
vez que se emita el fallo federal a la que estaría recurriendo Rivas Corona, su dependencia le estaría suspendiendo 
su salario, pues opinó que no sería justo que alguien no trabaje reciba una remuneración. Justificó el  hecho que 

aún siga recibiendo su quincena, bajo el argumento que solicitó comisión como sindicalizado, y debido a que el 
proceso sigue, no se le ha suspendido. (Elvia Cruz)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39384 

 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Anuncia SEP presencia de notarios en asambleas del Humboldt 
El titular de la Secretaría de Educación Pública local (SEP), Luís Maldonado Venegas, negó intervención de la 
secretaría en las asambleas para remover los comités de padres de familia del Colegio Humboldt y anunció la 

presencia de notario público para dar fe de que el proceso se lleva a cabo conforme marca el reglamento. Destacó 
que desde el principio, la postura de la secretaría, ante el conflicto entre padres de familia y.la directiva del 
colegio por la supuesta desaparición de un fideicomiso por 24 millones de pesos, en beneficio de alumnos que 

queden en orfandad, es la de garantizar "la absoluta imparcialidad" en un asunto que solo corresponde a la 

http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39396
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39417
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39384
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comunidad escolar de la institución. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-SEP-presencia-de-notarios-en-
asambleas-del-Humboldt&id=23096 
 

RETO DIARIO 

 Continúa Protección Civil y Normatividad Comercial con operativos en bares de la capital 

La Unidad de Protección Civil y la Unidad de Normatividad y Regulación Comercial realizaron un operativo de 
revisión en giros denominados reglamentados en diversos puntos de la ciudad. Gustavo Ariza Salvatori, Director 
de Protección Civil detalló que este operativo da continuidad al trabajo implementado desde hace unos meses con 
el fin de procurar el cumplimiento del Código Reglamentario Municipal. Protección Civil clausuró los negocios “Nice 
Bar” ubicado en Bulevar Valsequillo #1623, el bar “El Baño” en la calle 3 Oriente #1403 y el bar “La Clínica” en la 

Avenida 14 Sur #1401.  (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Continua-Proteccion-Civil-y-Normatividad-

Comercial-con-operativos-en-bares-de-la-capital&id=23097 
 
RETO DIARIO 

 Abre Secotrade diálogo con artesanos 
La Secretaría de la Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico instaló mesa de diálogo con el grupo de 
artesanos que irrumpió el Congreso de Puebla para reprochar la intención del gobierno estatal de desalojarlos del 
Edificio San Roque (Juan de Palafox y Mendoza número 607). A través de un comunicado de prensa, Pablo 
Rodríguez Regordosa, titular del ramo, informó que se exploran alternativas a las peticiones de los inconformes 
quienes señalaron que el entonces gobernador Melquíades Morales les entregó la posesión del inmueble y ahora 

quieren retirarlos. El funcionario indicó que el Instituto de Artesanías e Industrias Populares del Estado trabaja en 
el perfeccionamiento de los procesos del sector integrado por 15 mil personas. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Abre-Secotrade-dialogo-con-artesanos-
&id=23098 

 
RETO DIARIO 

 Contratará empresa regia a despedidos de Alumex: CTM 
Una empresa regiomontana reinstalará a 230 ex trabajadores de la productora de aluminio Conesa (antes 
Alumex), que anunció su cierre tras 40 años de operación en el estado de Puebla. Leobardo Soto Martínez, 
secretario general de la CTM, confirmó que una empresa de Monterrey regresará el empleo a los despedidos y 

tiene planes de ampliar su plantilla laboral cuando concrete la apertura de otras cinco naves industriales. Tras la 
rescisión laboral, la confederación avaló el pago de liquidaciones al 100% junto al paquete de prestaciones que 
corresponde conforme a ley. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Contratara-empresa-regia-a-despedidos-de-
Alumex:-CTM&id=23101 
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 La Secretaria de Seguridad Publica, pide a los chavos banda que a través del graffiti ayuden a difundir con 
su arte  los programas de prevención del delito. 

 El DIF estatal dará a conocer en unos minutos mas dará recursos y aparatos auditivos, estará presente el 
gobernador Rafael Moreno Valle y su esposa Martha Erika Alonso. 

 Pese a los amagos de Antorcha Campesina de realizar plantones permanentes si la comuna no les realiza 
obras en su colonia, el presidente municipal Eduardo Rivera dijo que no actuara bajo presión. 

 En el inicio de la reunión regional  de la conferencia Nacional de Seguridad Publica Centro Occidente los 
137 municipios de de 17 estados,  acordaron solicitarle al Congreso de la Unión recursos por 6 mil mdp 

para reforzar la seguridad. 

TEASSERS 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-SEP-presencia-de-notarios-en-asambleas-del-Humboldt&id=23096
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-SEP-presencia-de-notarios-en-asambleas-del-Humboldt&id=23096
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Continua-Proteccion-Civil-y-Normatividad-Comercial-con-operativos-en-bares-de-la-capital&id=23097
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Continua-Proteccion-Civil-y-Normatividad-Comercial-con-operativos-en-bares-de-la-capital&id=23097
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Abre-Secotrade-dialogo-con-artesanos-&id=23098
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Abre-Secotrade-dialogo-con-artesanos-&id=23098
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Contratara-empresa-regia-a-despedidos-de-Alumex:-CTM&id=23101
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Contratara-empresa-regia-a-despedidos-de-Alumex:-CTM&id=23101
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 Diputados federales del PRI y PAN se acusaron mutuamente por el inicio del proceso electoral del 2012, 
esto con el IFE incompleto. (SIC)    

 Mas haya de los intereses partidistas las políticas públicas deben estar enfocadas a los jóvenes que 
representan una población de 35 millones de personas y solo el 26% de la población en México, afirmo el 

director del Instituto Nacional de la Juventud Miguel Ángel Correón Sánchez.  
 Las cooperativas y tiendas escolares del Centro Escolar Morelos y del Centro Escolar Niños Héroes son las 

primeras sancionadas, esto por incumplimiento de las normativas del programa nutricional de la SEP según 
reportaron los padres de familia. 

 El transporte universitario se mantendrá en 3 pesos, dice el director de recursos financieros de la BUAP 
Fernando Santisteban. 

 El choque de un auto contra un poste de luz  de la CFE, dejo sin luz a unas 10 colonias de la zona 
nororiente de la ciudad. Los hechos se registraron en la carretera la Resurrección entre carretera a 

Tehuacan y la vía del ferrocarril. 
 Reforzaran el operativo de seguridad para garantizar el orden en la presentación del grupo de rock Los 

Caifanes. 
 Diputados federales y locales se comprometen a aumentar el presupuesto para que las políticas públicas 

sean a favor de los jóvenes, esto durante el primer encuentro nacional de diputados y titulares de las 

instancias de la juventud.     
 

 

V a l e n t í n  V a r i l l a s  

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 El secretario de Seguridad Publica Estatal Ardelio Vargas, asevero que los alcaldes no tienen permiso para 

portar armas esto por que el día de ayer en la entrega de recursos del ramo 33 todos los asistentes vieron 
al alcalde de San Andrés Cholula Miguel A. Huepa, portar un arma de fuego al cinto. Otros ediles de la 

sierra también llegaron armados, están tomando esto de la aplicación de la ley y de cuidar su seguridad 
por su propia mano sin tener los requisitos para hacerlo. 

 El secretario general de Gobierno Fernando Manzanilla, dijo desconocer que existan presidentes 
municipales que estén portando armas de fuego sin tener el permiso por parte de la Secretaria de la 
Defensa Nacional. Asegura que la Secretaria General de Gobierno los llamara a cuentas. Sobre el tema de 
Antorcha Campesina repitió el discurso de que no se les brinda trato especial, sin embargo ayer  
estuvieron casi mil en el zócalo y nada les hicieron. 

 El alcalde Eduardo Rivera, dijo que no va a ceder a presiones de Antorcha Campesina. Subrayo que se 
están haciendo obras al sur de la ciudad y estas son para todos sin excepción, como ejemplo es que las 

colonias del sur iniciaron con el programa  pinta de color a Puebla. 
 El gobernador Moreno Valle dijo que uno de los retos mas importantes del país es combatir la inseguridad, 

pidió la colaboración de los tres niveles de gobierno en esta materia. 
 Hoy se llevo a cabo la reunión de la Conferencia Nacional de Seguridad Publica Municipal Centro Occidente, 

están 117 municipios de 17 estados y solicitan la integración de proyectos para obtener mayores recursos 
del SUBSEMUN. Lorena Martínez presidenta municipal de Aguascalientes, dijo que el presupuesto del 

SUBSEMUN fue de 403 millones de pesos.  

 El gobernador marcara la línea de la agenda para el tercer periodo de sesiones a la bancada del PAN, en 
estos momentos se reúne con los diputados para establecer los lineamientos. Así lo revelo uno de los 
empleados mas fieles del gobernador, el diputado Mario Riestra.   

 El Consejo General del Instituto Federal Electoral no puede ser a modo del PRI, declaró la diputada federal 
del PAN, Augusta Díaz de Rivera, quien explicó que el lunes se volverá a reunir la Junta de Coordinación 
Política de San Lázaro, para buscar a una nueva terna para que trabaje en el organismo.  

 El coordinador de la bancada priista en San Lázaro Alberto González, acuso a Josefina Vázquez Mota de 
haber retrasado el nombramiento de consejeros del IFE en todo el año. 

 El ex dirigente municipal del PRI Carlos Meza, salio en defensa de JLZ refirió que no es ningún mal 
agradecido  al pintar su raya con el gobernador MMT. 

 

       

F e r n a n d o  A .  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')


 

Síntesis Ejecutiva Vespertina 
 

 

Vienes 07 de Octubre de 2011 
 

 

 

 8 

 
 El Secretario de Seguridad Publica Estatal Ardelio Vargas negó que alcaldes tengan permiso para portar 

armas  de fuego, esto luego  de que ayer  se puedo observar  que alcaldes como el de San Andrés Cholula 
Miguel Huepa están armados. 

 El Director de Vialidad Estatal Jorge Verdusco Admitió que al menos  34 elementos  están siendo 
investigados por su valor, esta rea recibe a la semana 20 de quejas de ciudadanos que han sido victimas 
de este tipo de actos de los cuales el  12% son turistas. 

 La Secretaria del Transporte continuara con los operativos del retiro de mototaxis sin embargo será en 
comunidades pequeñas y medianas tras el temor de supervisores de ser agredidos, en comunidades 
grandes por trabajadores  de este servicio. 

 Más de 1500 toneladas de flor de muerto esperan vender productores de Atlixco en los próximos días tanto 
como en Puebla,, Oaxaca, Veracruz, DF  y el Estado de México. 

 El alcalde Eduardo Rivera  pidió unidad para el combate a la delincuencia pues considero que esta guerra 
no solo es del presidente de la Republica o de un partido sino de todos contra la inseguridad, lo anterior al 
inaugurar junto con el Gobernador  Rafael Moreno Valle la Reunión Regional de la Conferencia  Nacional de 
Seguridad Publica Municipal  

 El presidente estatal de la Asociación  de Padres de Familia Alejandro Águila respaldo que el Colegio 

Humboldt denuncie el presunto fraude de 24 millones de pesos  de un fideicomiso, también exigió a la SEP 
que intervengan en el asunto, los padres de familia apoyan al Colegio Humboldt en estas demandas. 

 Por unanimidad de votos el cabildo de votos el cabildo de poblano aprobó la elección de 29 inspectorias en 
donde se realizo el proceso de renovación el pasado fin de semana  

 La Diputada Federal Augusta Diaza de Rivera justifico la negativa de elegir a los tres consejeros  del IFE 
por que dijo que son proclives al PRI. 

 El Coordinador de Diputado federales del PRI Alberto Gonzáles Morales acuso de irresponsables a los 

panistas por negarse a definir a los consejeros  del IFE. 
 El próximo lunes estará en México el Gobernador Rafael Moreno Valle para cabildear el presupuesto federal 

con los lideres de la fracción parlamentaria del PRI y de Acción Nacional   

 

 

V i c k y  F u e n t e s   

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  9 4 . 9  F M  

 

 Puebla es sede de la Reunión Nacional de la Conferencia Regional de seguridad Publica Municipal en donde 
estas presentas al menos representantes de 130 municipios de  17 entidades federativas, en donde 
participan y discuten temas de seguridad preventiva, policial, legal y administrativa. 

 El Director General de  Vinculación y seguimiento del secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de 
Seguridad Publica, este día hizo un énfasis en la nesecidad  de alienar los recursos de la federación y 
Estados con los  Municipios. 

 El Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle ha considerado la urgente nesecidad de tener una visión 

integral en el combate a la delincuencia ya que los municipios pierden seguridad entonces los van a 
disminuir los ingresos económicos  de turismo e inversión  

 El alcalde de Puebla Eduardo Rivera ha manifestado que la seguridad debe entenderse como un acto 
colectivo y no individual destacando la nesecidad de reforzar la comunicación intermunicipal. 

 La diputad de Acción Nacional Augusta Díaz  de Rivera justifico el voto en contra de la designación de la 
terna de consejeros ya que Acción Nacional  no va permitir el PRI tomo como botín político al IFE   

 


